
 

 

Ordentliche Mitgliederversammlung 2018 der Caddyfreunde e.V. 
   am 17. März 2018 um 11:00 Uhr. 
 

Ort : Geschäftsstelle der Caddyfreunde e.V., 
Im Obstgarten 17 in 53639 Königswinter – Oberpleis 

 
 

Protokoll 
 

Um 11:20 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Kai Zielke (Vorsitzender) die ordentliche 

Mitgliederversammlung (MV) 2018 der Caddyfreunde e.V. 

 
TOP 1 : Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Der Vorsitzende begrüßt alle anwesenden Mitglieder, dankt ihnen für ihre Teilnahme und 

richtet von Familie Kirsch Grüße aus, da diese aus Entfernungsgründen, nicht an der MV 

teilnehmen kann.  

 

Er stellt fest, dass die MV beschlussfähig ist. Die Ladung erfolgte satzungsgemäß nach § 

7 Abs. 2 der Satzung der Caddyfreunde e.V. 

 

Es gibt keine Einwände gegen die vorgelegte Tagesordnung, diese wird mit offener Wahl 

einstimmig angenommen. 

 
TOP 2 : Wahl des Versammlungsleiters und Protokollführers 
 

Der Vorsitzende schlägt vor die Versammlungsleitung selbst zu übernehmen.  Die Wahl 

erfolgt offen, der Vorsitzende wird bei eigener Enthaltung einstimmig zum 

Versammlungsleiter gewählt.  

 

Der Vorsitzende schlägt nunmehr den 2. Vorsitzenden Steffen Bartsch zum 

Protokollführer vor.  Die Wahl erfolgt offen, der 2. Vorsitzende wird bei eigener 

Enthaltung einstimmig zum Protokollführer gewählt.  

 

TOP 3 : Bericht des Vorstandes 
 

Der Vorsitzende berichtet über die Mitgliederzahlen. Mit Stand vom 16.03.2018 haben die 

Caddyfreunde e.V. 10 Einzelmitglieder, 11 Familienmitgliedschaften und eine 

Fördermitgliedschaft. Die Mitgliederzahl beträgt damit insgesamt 46, davon 15 unter 18 

Jahren. 

 

Im Jahr 2017 wurde eine Familienmitgliedschaft gekündigt. Eine neue 

Einzelmitgliedschaft und zwei neue Familienmitgliedschaften konnten neu begrüßt 

werden. Im Jahr 2018 konnte bereits eine neue Einzelmitgliedschaft begrüßt werden. 



 

 

Der Vorsitzende berichtet, dass die mit der Firma Skippy Campingmodule aus 

Königswinter-Rauschendorf geführten Gespräche über eine Fördermitgliedschaft zu 

keinem Ergebnis geführt haben, da die Firma sich aus dem Segment Hochdachkombi 

gelöst hat.  

 

Weiter berichtet der Vorsitzende über die Aktivitäten der Caddyfreunde e.V. im Jahr 

2017: 

 

Der Frühjahrsbowlingcup der Caddyfreunde auf der Bowlingbahn in Bad Honnef nach der 

Mitgliederversammlung 2017 war mit 17 Teilnehmer sehr gut besucht. Der Einzelwertung 

mit dem Ergebnis Kai vor Georg und Daniel. Den Teamcup gewannen Steffen / Kai vor 

Daniel / Georg und Sigrid / Thomas Willenbrink 

  

Das 1. Nachttreffen der Caddyfreunde für Wohnwagen & Co fand auf dem Campingplatz 

Eifel-Camp satt. Vier Familien verbrachten das Himmelfahrtswochenende dort mit einer 

Ausfahrt am Samstag und viel Zeit zum entspannen. 

 

Das 7. Caddyfreundetreffen in Grohnde an der Weser wurde sehr gut angenommen. Auf 

dem Campingplatz „Grohnder Fährhaus“ konnten 8 Teilnehmerfamilien begrüßt werden. 

Mit zwei ortsansässigen Caddyfamilien waren insgesamt 10 Caddyfamilien beim Treffen 

dabei. 

Am Freitagnachmittag stand das gemütliche Beisammensein und Grillen auf dem 

Programm. Am Samstag nach dem vom Verein bezahlten gemeinsamen Frühstück fuhren 

neun Fahrzeuge zur Ausfahrt ins sagenhafte Münchhausenland. In Bodenwerder wurde 

das Münchhausenmuseum besichtigt bevor dann die Sommerrodelbahn ausgiebig genutzt 

wurde. Weiter ging es auf den Köterberg mit einem Kuchenpicknick. 

Der Samstag klang dann wieder beim gemeinsamen Grillen auf dem Campingplatz aus. 

Das Starkgewitter in der Nacht verursachte bei den Caddyfreunde keine Schäden.  

Nach dem gemeinsamen Frühstück am Sonntag endete das 5. Treffen. 

 

Der Ausflug nach Lünen-Brambauer zum Besuch unseres Fördermitgliedes, das Autohaus 

Trompeter, und anschließender Tour nach Wattenscheid war ebenfalls gut besucht. Der 

zweite Ausflug führte nach Bad Kreuznach zu Brückenhäusern, der Römerhalle und zur 

Saline Theodorshalle. 

 

Vom Autohaus Trompeter wurde dem Verein für seine Öffentlichkeitsarbeit ein Roll-Up 

Banner gespendet. Unten auf dem Banner steht dafür das Logo des Autohauses.  

 



 

 

Auf dem Volkswagen Herbstfest präsentierten sich die Caddyfreunde im Autohaus 

Trompeter auf der dortigen „Campingmesse“ mit den anderthalb Caddys von Georg und 

dem Caddy des 1. Vorsitzenden mit dem Skippy Ausbau und dem Vereinspavillion mit 

Bilderpräsentation und Caddy Keksen. 

 

Zum traditionellen Adventstreffen der Mitglieder hatten wieder Anja und Kai nach 

Oberpleis eingeladen. Dieser Einladung folgten 5 Caddyfamilien. Nach einem 

weihnachtlichen Kaffeetrinken ging es wieder zu Fuß zum Heiligenhäuschen wo Glühwein, 

Kakao und Schmalz- und Leberwurstbrote vorbereitet waren. Zurück in Oberpleis gab es 

Kürbissuppe mit Mettwürstchen und ein gemütliches Beisammensein bis in den späten 

Abend.  

 

Im Frühjahr 2017 ging die neue Caddyfreunde Homepage an den Start. Diese ist wieder 

ein Baukasten aus dem Hause Strato. Mit neuem Aussehen, neuen Funktionen und vielen 

neuen Berichten wird diese neue Homepage seitdem sehr gut besucht. Mit Stand von 

heute morgen hatte unsere Seite 198.493 Aufrufe seit ihrem Relaunch. Über das neue 

Kontaktformular kamen bereits über 25 Anfragen, die jeweils zeitnah vom 1. 

Vorsitzenden beantwortet worden sind oder an den Vorstand bzw. bei technischen Fragen 

oder Teileanfragen an das Autohaus Trompeter weitergeleitet worden sind. 

 

TOP 4: Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2017 
 

Der Vorsitzende bitte die Kassenwartin Anja Zielke um den Kassenbericht für das 

Geschäftsjahr 2017 die den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2017 verließt.  

 

Der Vorsitzende dankt der Kassenwartin für Ihren Bericht. 

 
TOP 5: Bericht des Kassenprüfers – Geschäftsjahr 2017 
 

Der Vorsitzende verliest den Bericht des Kassenprüfers Heiner Strang über die am 03. 

Februar 2018 erfolgte Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2017.  

 

Der Vorsitzende dankt dem Kassenprüfer für seinen Bericht. 

 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes – Geschäftsjahr 2017 
 

Der Vorsitzende bitte um Abstimmung über die vom Kassenprüfer gegebene Empfehlung 

auf Entlastung des Vorstandes. Die Abstimmung erfolgt offen. 

 

Dem Vorstand wird einstimmig, bei Enthaltung des Vorstandes und der Kassenwartin, 

Entlastung für das Geschäftsjahr 2017 erteilt. 



 

 

TOP 7: Neuwahl des Vorstandes 

 
Der Vorsitzende erklärt, das turnusgemäß der Vorstand neu zu wählen ist. Zu wählen der 

gesamte Vorstand. Der Vorsitzende erklärt, dass der bisherige Vorstand zu einer 

erneuten Wiederwahl bereitstehen würde. 

 

Der Vorsitzende schlägt Thomas Willenbrink als Wahlleiter vor. Dieser wird in offener 

Wahl einstimmig zum Wahlleiter gewählt. 

 

Der Vorsitzende übergibt die Leitung der Versammlung an den Wahlleiter. 

 

Der Wahlleiter bittet um weitere Vorschläge für die zur Wahl stehenden Vorstandsposten. 

Dies ist nicht der Fall. 

 

In offener Abstimmung wird Kai Zielke als 1. Vorsitzender einstimmig, bei eigener 

Enthaltung, wiedergewählt. Er dankt für das erneute Vertrauen. 

 

In offener Abstimmung wird Steffen Bartsch als 2. Vorsitzender einstimmig, bei eigener 

Enthaltung, wiedergewählt. Er dankt für das erneute Vertrauen. 

 

In offener Abstimmung wird Daniel Koppelkamm als 3. Vorsitzender einstimmig, bei 

eigener Enthaltung, wiedergewählt. Er dankt für das erneute Vertrauen. 

 

Der Wahlleiter übergibt die Sitzungsleitung dem wiedergewählten 1. Vorsitzenden Kai 

Zielke. Dieser Dank dem Wahlleiter. 

 

TOP 8: Neuwahl des Kassenwartes 

 

Der Vorsitzende erklärt dass die bisherige Kassenwarten Anja Zielke sich ebenfalls für 

eine Wiederwahl bereiterklärt hat. Er fragt nach weiteren Vorschlägen für den Posten des 

Kassenwartes. Es wird niemand weiteres vorgeschlagen. 

 

Anja Zielke wird in offener Wahl einstimmig, bei eigener Enthaltung, zur Kassenwartin 

wiedergewählt. Sie dankt den Mitgliedern für das erneute Vertrauen. 

 

TOP 9: Wahl des Kassenprüfers für das Geschäftsjahr 2018 
 

Der Vorsitzende erklärt, das eine mündliche Zusage von Heiner Strang vorliegen würde, 

das Amt des Kassenprüfers für das Geschäftsjahr 2018 erneut zu übernehmen. Gemäß 

unserer Satzung ist eine erneute Wiederwahl zulässig. 

 



 

 

Er fragt ob noch weitere Vorschläge für das Amt des Kassenprüfers für das Geschäftsjahr 

2018 vorliegen. Dies ist nicht der Fall. 

 

In offener Wahl wird Heiner Strang einstimmig zum Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 

2018 gewählt. Der 1. Vorsitzende wird Heiner Stang von der Wahl unterrichten und ihm 

den Dank der Mitglieder für die erneute Übernahme dieses Amtes danken. 

 

TOP 10: Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 2018 
 

Der Vorsitzende bittet die Kassenwartin Anja Zielke um Vorstellung des Haushaltsplanes 

für das Geschäftsjahr 2018. 

Die Kassenwartin verliest den Haushaltsplan 2018. 

 

Der Vorsitzende dankt der Kassenwartin für die Vorstellung des Haushaltsplanes und 

bittet die Mitglieder um Abstimmung. 

Der Haushaltsplan wird, durch offene Abstimmung, einstimmig durch die anwesenden 

Mitglieder angenommen. 

 

TOP 11: Werbeetat für den Vorstand für das Geschäftsjahr 2018 
 

Der Vorsitzende um Abstimmung zum im Haushaltsplan bereits erwähnten erneuten 

Werbeetat für den Vorstand in Höhe von 100 Euro für das Geschäftsjahr 2018. 

Die Kassenwartin erklärt nochmals, dass dieser in Höhe von 100 Euro aus den Mittel des 

Vereines finanzierbar wäre. 

 

Der Vorsitzende bittet die Mitglieder um Genehmigung. Durch offene Abstimmung wird 

einstimmig, bei Enthaltung des Vorstandes und der Kassenwartin, die Genehmigung dazu 

erteilt. 

 

TOP 12: 2. Nachtreffen der Caddyfreunde mit Wohnwagen & Co 2018 
 

Der Vorsitzende wirbt noch einmal für das Treffen in Rinteln an der Weser auf dem 

Campingplatz Doktorsee zu Himmelfahrt 2018 vom 11. bis 13. Mai 2018. Es sind 5 Plätze 

am Westufer reserviert, weitere Plätze können noch beim Campingplatz erfragt werden. 

 

Als Rahmenprogramm am Samstag stellt der Vorsitzende einige Möglichkeiten vor. In 

Minden Besichtigung des Wasserstraßenkreuz mit Schachtschleuse oder Frisbeegolf am 

Weserufer,  in Bückeburg  Besichtigung des Hubschrauber-museums,  in Porta 

Westfalica eine Fahrt zum Kaiser-Wilhelm-Denkmal und Wanderung zur Wittekindsburg 

oder in Minden-Dützen der Potts-Park. 

 



 

 

Seitens der Mitglieder wird erwähnt, dass sowohl im Potts-Park als auch im 

Hubschraubermuseum keine Hunde gestattet sind, darauf solle Rücksicht genommen 

werden. 

 

Es wird vereinbart, dass über das mögliche Rahmenprogramm und die gemeinsame 

Ausfahrt/-en dann vor Ort entschieden werden soll. 

 
 
TOP 13: 8. Caddyfreundetreffen 2018 in Dorum an der Nordsee 

 
Der Vorsitzende berichtet, dass für das Wochenende 20. bis 22. Juli 2018 von den 15 

geblockten Plätzen auf der Touristenwiese aktuell 11 fest reserviert sind und stellt das 

mögliche Rahmenprogramm für das Treffen vor. 

 

Am Freitagabend erfolgt nach der Begrüßung der Teilnehmer die Besichtigung des 

Leuchtturmes Oberever Sand. Die Führungsgebühren übernimmt der Verein, die 

Eintrittsgelder jeder Teilnehmer für sich. Anschließend wird wieder gegrillt werden. 

 

Für Samstag ist die gemeinsame Ausfahrt nach Bremerhaven geplant. Alternativ auch ein 

Tag am Stand in Dorum – Neufeld. 

Die Ausfahrt erfolgt durch das Wurstener Land nach Bremerhaven in den Überseehafen. 

Entlang an den Hafenbecken der Autoverladung geht die Fahrt zum 

Containeraussichtsturm an der Nordschleuse. Dieser steht  mitten im Hafen und bietet 

interessante Aus- und Einblicke in das Hafenleben. Auf dem Containeraussichtsturm ist 

viel Platz für ein gemeinsames Picknick. Eine Besichtigung des ColumbusCruiseTerminal 

und dessen Aussichtsplattform sei möglich, Kreuzfahrtschiffe werden jedoch nach 

derzeitigem Stand nicht am Terminal sein. 

 

Anschließend gehe es weiter zum Parkhaus unter dem Klimahaus in Bremerhaven. Hier 

könnten dann das Klimahaus, das Auswandererhaus, der Zoo am Meer oder das 

Deutsche Schifffahrtsmuseum individuell und auf eigene Kosten besichtigt werden. 

Nach etwa drei Stunden ist die Rückfahrt durch den Überseehafen nach Wremen zu 

einem Fotohalt am Leuchtturm „Kleiner Preuße“ oder dem historischen Fischkutter im 

Muschelmuseum geplant. Auf dem Campingplatz bleibt noch genug Zeit für gemeinsame 

Gespräche am Grill oder unter dem Caddyfreundepavillion. 

 

Er bittet die Mitglieder noch um Abstimmung, ob das gemeinsame Frühstück am Samstag 

und Sonntag wieder aus Vereinsmittel finanziert werden soll.  

 

Dies wird in offener Abstimmung einstimmig, bei zwei Enthaltungen, beschlossen.  



 

 

TOP 14: Ideen für gemeinsame Ausflüge / Tagestreffen / Basteltreffen im Jahr 

2018 
 

Der Vorsitzende berichtet, dass am 06. Mai 2018 in Lünen – Brambauer der Brami-

Sonntag, ein verkaufsoffener Sonntag der Händler und Vereine aus Brambauer mit 

regionalem Interesse, stattfinden wird. Unser Fördermitglied wird sich dort präsentieren 

und hat angeboten, das sich die Caddyfreunde dort ebenfalls präsentieren könnten. 

Der Vorsitzende fragt an, wer Interesse hat daran teilzunehmen. Interesse wird seitens 

zweier Mitglieder geäußert. Der Vorsitzende erklärt, sich mit dem Fördermitglied über 

eine Teilnahme der Caddyfreunde zu verständigen. 

 

Der 2. Vorsitzende schlägt vor, in Zusammenarbeit mit dem Autohaus Trompeter in 

Lünen – Brambauer, einen Pflege- und Konservierungssamstag zu veranstalten. Dabei 

soll die Unterboden- und Hohlraumversiegelung der Fahrzeuge im Vordergrund stehen. 

Der 1. Vorsitzende berichtet, dass der Geschäftsführer des Autohauses Trompeter für 

eine solche Aktion bereits seine Zustimmung geben hat. Terminlich müsste diese Aktion 

noch abgestimmt werden, wozu sich der 1. Vorsitzende bereit erklärt. 

 

Für weitere Ausflugsziele verweist der Vorsitzende auf die Ausflugsziele auf der 

Homepage. Weitere Ausflüge, Orte und Termine sollen wieder über die Homepage zur 

Abstimmung vorgestellt werden. 

Die Mitglieder sprechen sich wieder für ein Basteltreffen im Oktober in Obernkirchen aus. 

Der Vorsitzende wird sich dazu mit dem örtlichen Organisationsteam um Familie Kirsch 

absprechen und einen Termin auf der Homepage bekannt geben. 

 

Der Frühjahrsbowling Cup der Caddyfreunde wird im Anschluss an die 

Mitgliederversammlung in Bad Honnef stattfinden. Dazu lädt der Vorsitzende die 

Mitglieder herzlich ein. 

 

 

TOP 15: Vorschläge für das 9. Caddyfreundetreffen 2019 
 

Der Vorsitzende erklärt, dass bei den derzeitigen Teilnahmerzahlen auf 

Caddyfreundetreffen es immer schwieriger wird einen geeigneten Campingplatz für eine 

zusammenhängende Gruppenbuchung für nur ein Wochenende zu finden. 

Der einzige gemeinsame Ferientermin der Bundesländer NRW / Niedersachsen und 

Rheinland-Pfalz für das 9. Treffen ist das Wochenende vom 02. bis 04. August 2019. 

 

Der Vorsitzende berichtet, dass der auf der Homepage vorgestellte Campingplatz in Vaals 

/ Niederlande auf Anfrage mitgeteilt hat, dass in diesem Zeitraum nur wöchentliche 

Reservierungen angenommen werden. Eine Anfrage des dritten Vorsitzenden auf dem 



 

 

Campingplatz Vreehorst bei Winterswijk ergab ebenfalls nur eine 

Reservierungsmöglichkeit für eine ganze Woche. Der darauf vom Vorsitzenden hin 

ergänzend angefragte Campingplatz Lindelgrund musste ebenfalls absagen, da Umbauten 

geplant sind und der Betreiber eine Gruppenreservierung für 2019 nicht zusagen könne. 

 

Der Vorsitzende schlägt daher den noch bestehenden Vorschlag Oberpleis, also den 

Vereinssitz der Caddyfreunde vor. Er stellt den Campingplatz im Siebengebirge und auch 

mögliche Rahmenprogrammpunkte unter dem Motto „Dreigipfeltour im Siebengebirge 

und ein Baudenkmal" am Samstag vor. 

 

Nach dem gemeinsamen Frühstück auf dem Campingplatz würde die Ausfahrt den 

Caddys über die Margaretenhöhe gemeinsam nach Königswinter mit kurzer 

Stadtrundfahrt an den Fuß des berühmten Drachenfels führen.  

Mit der historischen Drachenfelsbahn ginge es in etwa 10 Minuten hinauf auf 289 m und 

wer mag noch weiter zu Fuß zur Ruine Burg Drachenfels auf 320 m. Hoch über dem 

Rhein läge uns nicht nur Königswinter zu Füßen, der Blick würde weit weit bis zur Eifel, 

nach Bonn und sogar Köln reichen. 

Zu Fuß ginge es dann durch den Naturpark Siebengebirge an der Wolkenburg vorbei zur 

Löwenburg. Auf 455 m Höhe böte sich dann von der Ruine Löwenburg das gesamte 

Siebengebirgspanorama. Bergab gehe es dann weiter zur Margarethenhöhe und mit den 

Caddys dann auf den Petersberg. Auf der Rheinterrasse des Petersberghotels wäre dann 

Zeit für ein tolles Picknick mit Rheinpanorama. Die Kapelle St. Peter und die Ruinen der 

ab 1136 errichteten fünfschiffigen Kirchenanlage ließen sich auf dem Bergplateau 

besichtigen.  

Mit den Caddys ginge es dann zurück nach Oberpleis mit Halt und Besichtigung der 

Evangelischen Kirche. Diese Bartning Notkirche vom Typ D „Gemeindezentrum“, erbaut 

1949, steht seit 1985 unter Denkmalschutz und bietet einen originalen Eindruck der 

sachlichen Kirchenbauarchitektur von Kirchbaumeister Professor Otto Bartning.  

 

Zurück auf dem Campingplatz wäre dann noch genügend Zeit für Spiel und Gespräche 

am Grill. 

 

Das vorgestellte Programm findet seitens der Mitglieder eine breite Zustimmung. Der 

Vorsitzende erklärt, dass er sich auch bereiterklären würde die mögliche Organisation zu 

übernehmen. 

 

Der Vorsitzende bittet um Abstimmung schon auf der heutigen Mitgliederversammlung 

um in Absprachen mit dem Campingplatzbetreiber eintreten zu können. 

 



 

 

Nach Diskussion entscheidet die Mitgliederversammlung einstimmig, das 9. 

Caddyfreundetreffen in Oberpleis auszurichten. 

 

TOP 16: 10 Jahre Caddyfreunde e.V. 2020 - Ideensammlung 
 

Der Vorsitzende berichtet dass im Vorstand über ein Jubiläumstreffen im Vereinsjahr 

2020  gesprochen worden ist. Er fragt die Mitgliederversammlung, ob es ein erweitertes 

Caddyfreundetreffen geben soll auf dem dann auch das Jubiläum mit einem entsprechend 

vergrößerten Programm gefeiert würde, oder ob es ein separates 

Jubiläumswochenendtreffen in den NRW Herbstferien, wie auch schon 2015, geben soll. 

 

Nach Diskussion sprechen sich die Mitglieder für ein separates Jubiläumstreffen aus, 

zusätzlich zum regulären 10. Caddyfreundetreffen. 

 

Der Vorsitzende stellt mögliche Orte für ein Jubiläumstreffen in den NRW Herbstferien 

2020 vor. Ein erneute Jubiläumstreffen im Land-Gut Hotel „Seeblick“ in Klietz mit Kosten 

in Höhe von etwa 150 € / Erwachsener (Stand 2017), ein Wochenende auf dem 

Campingplatz „De kleine Wolf“ in den Niederlanden, oder ein Wochenende auf dem 

Campingplatz „Kerstgenshof“ in der Nähe von Xanten. 

 

Nach Diskussion entscheidet die Mitgliederversammlung, die Informationen auf der 

Homepage bereitzustellen und auf dem 8. Caddyfreundetreffen darüber nochmals zu 

beraten. Anschließend soll dann in der Caddyfreunde What´s App Gruppe darüber 

abgestimmt werden. 

 

TOP 17: Verschiedenes 

 

Der Vorsitzende berichtet, dass das 3. Nachtreffen mit Wohnwagen & Co. in der Zeit vom 

30. Mai bis 02. Juni 2019, also dem Himmelfahrtswochenende, auf dem Campingpark im 

Bergischen Land stattfinden könne. Der Campingpark wurde im Vorfeld von unserem 2. 

Vorsitzenden getestet und liegt nördlich von Lindlar. Mit dem dortigen Betreiber sind 

derzeit 5 Stellplätze vorreserviert. Ausflugsmöglichkeiten sind in der Umgebung vielerlei 

vorhanden, vom LvR Freilichtmuseum über LvR Industriemuseen, ein Freibad oder der 

Besuch in einer Schauhöhle. 

 

Der Vorsitzende wird von der Mitgliederversammlung beauftragt, den vorreservierten 

Termin nunmehr fest zu reservieren und das Treffen auf der Homepage einzustellen. 

 

Der Vorsitzende bittet um weitere Wortmeldungen. Dies ist nicht der Fall.  

 



 

 

Der Vorsitzende dankt den Mitgliedern für die konstruktive Sitzung und schließt die 

Mitgliederversammlung 2018 der Caddyfreunde e.V. um 12:35 Uhr. 

 
 
Steffen Bartsch                                                                                            Kai Zielke 
(Protokollführer)                                                                          (Versammlungsleiter) 
 
 
 

 

Der Kassenbericht für das Vereinsgeschäftsjahr 2017, der Bericht über die erfolgte 

Kassenprüfung für das Vereinsgeschäftsjahr 2017 sowie der von der 

Mitgliederversammlung genehmigte Haushaltsplan kann beim Vorstand zur 

Einsichtnahme angefordert werden. 


